

En ce moment

Covid-19

Procès des attentats de Paris

Présidentielle 2022

Spi Ouest-France

Accueil / Pays de la Loire / Apremont

Apremont. Deux jeunes recrues pour entraîner les petits footballeurs



De gauche à droite : Christophe Guérin, encadrant, joueur et secrétaire adjoint de l'AFAC, Erwan Ageon, Kévin Mareix Roy et Loïc Ageon, papa de Erwan et membre du club. Le souhait de tous : « Que les licenciés jeunes et adultes prennent du plaisir sur le terrain et fassent une saison entière ! » | OUEST-FRANCE

Kévin Mareix Roy, 14 ans et Erwan Ageon, 15 ans, deux jeunes licenciés du club l'Avenir foot Apremont La Chapelle (Afac) viennent gonfler les rangs des éducateurs sportifs du mercredi.

Encadrés par des adultes, ils prodiguent leurs connaissances en pratiques footballistiques aux jeunes âgés de 6 à 11 ans.

Tous deux habitants de La Chapelle-Hermier pratiquent le foot depuis leur plus jeune âge. « **Je suis en seconde option sport au lycée Pierre-Mendès-France à La Roche-sur-Yon et cette expérience de coaching pourra m'être utile pour mes études. Quand on choisit option sport, le fait de pouvoir encadrer des jeunes quel que soit le sport pratiqué est intéressant d'un point de vue humain également** », relève Erwan. Kévin, qui est en 3 au collège Soljenitsyne précise qu'il est heureux de cet encadrement sportif et que c'est Erwan qui l'a embarqué dans cette aventure.

« **Le club a toujours joué le jeu de la transmission en prenant chaque année des jeunes coachs pour les former et leur apporter une expérience dans un domaine qui les passionne. Le nombre de licenciés à l'école de foot ayant augmenté, nous avons proposé un coaching en binôme pour ces jeunes motivés** », déclare Christophe Guérin, secrétaire adjoint